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都市計画道路３・４・１号道路整備に関する説明会 

議 事 録（要旨） 

 

日  時：平成 29年２月 26 日（日）10:00～11:40 

場  所：昭島市役所 １階市民ホール 

参加者数：63 名 

 

 

 

 

１. 開会 

 

２. 職員紹介 

金子都市整備部長／鬼嶋建設課長／山本都市計画課長／石川用地担当係長 

小林土木係長（司会）／田中都市計画道路担当係長／平野土木係主事 

 

３. 都市整備部長のあいさつ 

 

４. 道路整備スケジュールの見直しについて（説明：都市計画道路担当係長） 

・整備目的とこれまでの主な経緯 

・第１期区間の完成予定は平成 33年度から平成 39 年度へと変更。 

・第２期区間の完成予定は平成 29年度から平成 31 年度へと変更。 

 

５. 整備内容について（説明：都市計画道路担当係長） 

・第２期区間、暫定開通時の各交差点（７箇所）について説明。 

  ・第１期区間、全線開通時の各交差点（14箇所）について説明。 

  ・ＪＲ八高線との立体交差に伴う梨木踏切の閉鎖予定の説明。 

  ・梨木踏切が閉鎖になった場合の迂回ルートの説明。 

  ・これまでの工事内容と今後予定している整備内容の説明。 

 

６. 梨木

なしのき

踏切の取扱いについて（説明：建設課長） 

・現在の協議状況と今後の協議についての説明。 

 

７. 質疑応答（要旨） 
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◆道路整備について 

Ｑ：Ｑ：Ｑ：Ｑ：都道都道都道都道 162162162162 号線沿道号線沿道号線沿道号線沿道ののののスーパーマーケットスーパーマーケットスーパーマーケットスーパーマーケット前の信号機が前の信号機が前の信号機が前の信号機が 50505050ｍ南に移設ｍ南に移設ｍ南に移設ｍ南に移設するするするするととととあるあるあるあるが、具体的にが、具体的にが、具体的にが、具体的に

どの辺りかどの辺りかどの辺りかどの辺りか。。。。 

Ａ：スーパーマーケットの駐車場が南側にありますが、そちらの車両の出入口の南側に計画してい

ます。そちらにあるバス停もその前後に移設する予定です。 

 

Ｑ：Ｑ：Ｑ：Ｑ：昭和通りとの交差点は車が多いので、信号機をつけて交通規制しないと、事故が起こると思昭和通りとの交差点は車が多いので、信号機をつけて交通規制しないと、事故が起こると思昭和通りとの交差点は車が多いので、信号機をつけて交通規制しないと、事故が起こると思昭和通りとの交差点は車が多いので、信号機をつけて交通規制しないと、事故が起こると思うううう

ので、是非、お願いしたい。ので、是非、お願いしたい。ので、是非、お願いしたい。ので、是非、お願いしたい。 

Ａ：軌跡図で検討すると通行に支障があるため、信号機の設置は出来ないという事で協議していま

す。 

 

◆梨木踏切の廃止について 

Ｑ：Ｑ：Ｑ：Ｑ：踏切は絶対なくしてはダメ。複線化、高架化しては。八王子市、川越市と３市でお金を出せば踏切は絶対なくしてはダメ。複線化、高架化しては。八王子市、川越市と３市でお金を出せば踏切は絶対なくしてはダメ。複線化、高架化しては。八王子市、川越市と３市でお金を出せば踏切は絶対なくしてはダメ。複線化、高架化しては。八王子市、川越市と３市でお金を出せば

出来る。出来る。出来る。出来る。    

Ａ：複線化については、東日本旅客鉄道株式会社（以下「ＪＲ」という。）の計画にあるが、その

計画は凍結となっており、事業の再開の目途は付いていない状況です。 

 

Ｑ：Ｑ：Ｑ：Ｑ：重要な生活道路重要な生活道路重要な生活道路重要な生活道路でありでありでありであり 360360360360ｍｍｍｍの迂回はありえない。アンダーパスのほうが危険である。また、の迂回はありえない。アンダーパスのほうが危険である。また、の迂回はありえない。アンダーパスのほうが危険である。また、の迂回はありえない。アンダーパスのほうが危険である。また、

檜の木踏切のほう檜の木踏切のほう檜の木踏切のほう檜の木踏切のほうが人も車も多く危険である。が人も車も多く危険である。が人も車も多く危険である。が人も車も多く危険である。中神中神中神中神立体の近くの踏立体の近くの踏立体の近くの踏立体の近くの踏切は梨木踏切より危険なの切は梨木踏切より危険なの切は梨木踏切より危険なの切は梨木踏切より危険なの

に残っている。高齢者が増える時代なのにに残っている。高齢者が増える時代なのにに残っている。高齢者が増える時代なのにに残っている。高齢者が増える時代なのに逆行している。根本的に考え直していただきたい。逆行している。根本的に考え直していただきたい。逆行している。根本的に考え直していただきたい。逆行している。根本的に考え直していただきたい。    

Ａ：迂回ルートの問題点はご指摘のとおりであると認識をしています。この都市計画道路は市民の

皆様の要請もあり事業に着手しています。事業を進める中で鉄道事業者との協議が必要であり、

その協議の中で条件明示されています。ただし、説明会で多くのご意見をいただいているので、

そういったご意見をＪＲにも申し入れていますが、今は結論を申し上げられません。 

 

Ｑ：迂回ルートＱ：迂回ルートＱ：迂回ルートＱ：迂回ルートははははバリアフリーバリアフリーバリアフリーバリアフリーから逆行している。から逆行している。から逆行している。から逆行している。アンダーパスのアンダーパスのアンダーパスのアンダーパスの階段階段階段階段ややややスロープスロープスロープスロープははははバリアフリーバリアフリーバリアフリーバリアフリー

の観点から検討したのか。の観点から検討したのか。の観点から検討したのか。の観点から検討したのか。    

Ａ：階段やスロープはありますが、福祉のまちづくり条例に基づいて設計しています。 

 

Ｑ：Ｑ：Ｑ：Ｑ：いいいいつどこで誰とどういう協議をしているのか知りたい。市民が廃止しないでとお願いしているつどこで誰とどういう協議をしているのか知りたい。市民が廃止しないでとお願いしているつどこで誰とどういう協議をしているのか知りたい。市民が廃止しないでとお願いしているつどこで誰とどういう協議をしているのか知りたい。市民が廃止しないでとお願いしている

にもかかわらず、どういう目的で協議しているのかわからない。市がＪＲに対して、どういうにもかかわらず、どういう目的で協議しているのかわからない。市がＪＲに対して、どういうにもかかわらず、どういう目的で協議しているのかわからない。市がＪＲに対して、どういうにもかかわらず、どういう目的で協議しているのかわからない。市がＪＲに対して、どういう

話をしているのか知る権利がある。どんな協議をしてきているのか公に出来ないか話をしているのか知る権利がある。どんな協議をしてきているのか公に出来ないか話をしているのか知る権利がある。どんな協議をしてきているのか公に出来ないか話をしているのか知る権利がある。どんな協議をしてきているのか公に出来ないか。。。。    

Ａ：事業を進めるために事業認可が必要であり、それにはＪＲとの協議が必要です。踏切だけの取

扱いで協議の場を持つことは難しい状況です。他の案件もあるので、その時に話をさせて頂い
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たり、説明会等の後に皆様のご意見をＪＲに申し入れています。 

 

Ｑ：Ｑ：Ｑ：Ｑ：事業期間事業期間事業期間事業期間がががが延延延延びたのであればびたのであればびたのであればびたのであれば、、、、態度を明確化態度を明確化態度を明確化態度を明確化してしてしてしてＪＲに挑むことが出来るＪＲに挑むことが出来るＪＲに挑むことが出来るＪＲに挑むことが出来るのか。のか。のか。のか。    

Ａ：都市計画道路を整備して欲しいという市民要望もあります。事業を推進するにあたって、態

度を明確化することは都市計画道路の整備が凍結してしまうという懸念があります。 

 

◆その他全般について 

Ｑ：Ｑ：Ｑ：Ｑ：八高線は負の遺産である。プラスにするにはこの辺に駅を造るのがよい。７～８年前の広報八高線は負の遺産である。プラスにするにはこの辺に駅を造るのがよい。７～８年前の広報八高線は負の遺産である。プラスにするにはこの辺に駅を造るのがよい。７～８年前の広報八高線は負の遺産である。プラスにするにはこの辺に駅を造るのがよい。７～８年前の広報

に駅を造に駅を造に駅を造に駅を造ることが載っていたが、それはどうなっているのかることが載っていたが、それはどうなっているのかることが載っていたが、それはどうなっているのかることが載っていたが、それはどうなっているのか。。。。    

Ａ：駅を造る構想はあった事は伺っているが、話は具体化してきていない状況です。 

    

Ｑ：地元に利益が無いので、駅を造ってほしい。Ｑ：地元に利益が無いので、駅を造ってほしい。Ｑ：地元に利益が無いので、駅を造ってほしい。Ｑ：地元に利益が無いので、駅を造ってほしい。    

Ａ：都市計画道路の整備によって、賑わいが創出されれば、駅の設置といった構想が再浮上して

くる可能性もあります。 

 

Ｑ：今日の説明会の周知方法を教えてほしい。Ｑ：今日の説明会の周知方法を教えてほしい。Ｑ：今日の説明会の周知方法を教えてほしい。Ｑ：今日の説明会の周知方法を教えてほしい。    

Ａ：２月 15 日号の広報、市のホームページ、ツイッターでご案内しました。また、都市計画道

路に隣接している８つの自治会の会長さんに説明し回覧のお願いをしています。 

 

 


